
 

 

 

 

 

Muito boa tarde, 
 
Na minha opinião a regulamentação da Profissão de Técnico Auxiliar de Saúde 
é extremamente importante, essa categoria profissional é tão nobre como as 
restantes dos Serviços de Saúde, e deve ser respeitada, estimada, e não 
desvalorizada como vem acontecendo na última década. 
  

Desde as injustiças salariais, a ausência de progressão nas carreiras, e 
principalmente o não reconhecimento da Profissão no âmbito da Saúde, o que 
causa enormes constrangimentos pessoais e profissionais aos trabalhadores 
dessa Área, que nunca deviam ter sido apenas reconhecidos como Assistentes 
Operacionais, já que essa nomenclatura é vaga e não reconhece as 
especificidades e dificuldades de trabalhar numa área tão delicada e 
fundamental na nossa Sociedade como é a Saúde. 
 
Os Técnicos Auxiliares de Saúde procuram que os seus direitos sejam 
respeitados, já que procuram na sua globalidade cumprir os deveres que lhes 
estão destinados e dão muitas horas aos doentes que são para quem 
fundamentalmente trabalham, e são elementos importantíssimos no Auxílio e 
Colaboração aos Enfermeiros e Médicos, trata-se de uma categoria que pode e 
deve ser colocada no mesmo nível de respeito já que em Serviços de Saúde se 
não houver uma boa interacção entre todas as pessoas que lá trabalham, e se 
cada pessoa não se sentir realizada na sua Carreira, torna mais difícil, um 
minucioso e rigoroso cuidado, ao serviço dos pacientes deste País, que 
merecem ser bem tratados tal como as pessoas que cuidam deles merecem 
um tratamento justo e correcto por parte do Estado que somos todos nós. 
 
Por este meio venho assim sublinhar a minha convicção que regulamentando a 
profissão Técnico Auxiliar de Saúde, poderemos começar por dar passos no 
sentido da recuperação e qualidade dos nossos Serviços de Saúde, e termos 
profissionais mais felizes, com mais auto-estimas e confiantes no desempenho 
das tarefas que lhes devem ser correctamente destinadas, para que tenham o 
máximo de qualidade e confiança no seu exercício de funções. 
 
Subscrevo-me com os melhores cumprimentos, 
 
Luis Vasco Alves Fael. 
 
Barco - Covilhã, 23 de Fevereiro de 2019. 

 


